

Coinciden en relevancia de un nuevo hospital

CEDIDA



MINISTRA AGUILERA (AL CENTRO) PARTICIPÓ EN ENCUENTRO.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera se reunió con el alcalde de Coronel, Boris Chamorro, con el propósito de abordar temas relevantes, como el proyecto del nuevo Hospital San José de la comuna, respecto del cual fue la secretaria de Estado quien destacó su importancia.

“Lo dijo ella, la propia ministra, hay que avanzar en la construcción del Hospital de Coronel, es necesario para la red de hospitales, sobre todo para el sector sur de la Región del Biobío”, dijo Chamorro.

Asimismo, se conversó sobre el futuro Centro de Salud Familiar Norte, que debería ingresar a la etapa de diseño en 2026, junto con la reposición del Centro de Salud Familiar de Yobilo.

Posteriormente, la autoridad comunal dialogó con el jefe de APS (Atención Primaria de Salud), Juan Ilabaca, donde se trataron materias como el AGL (Apoyo Gestión Local) de Isla Santa María y el programa Pasmí (Programa de Apoyo a la Salud Mental Infantil). ☺